
Câmara Municipal de Ribeirão Preto 

Projeto de Decreto Legislativo 

Nº --

SENHOR PRESIDENTE, 

DESPACHO 

CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO 
RIBEIRÃOPRETANO A" JOSÉ CARLOS 

DE OLIVEIRA DO CARMO". 

j 

Artigo 1° - Fica, pelo presente Decreto Legislativo, concedido a '' José 
Carlos de Olweira do Carmo" o tí�ulo de cidadão ribeirãopretano, pelo reconhecimento dos 
relevantes serviços prestados ao município. 

Artigo 2° - A láurea será outorgada em sessão solene a ser designada pela 
Presidência do Legislativo. 

Artigo 3° - As despesas decorrentes da execução deste Decreto Legislativo 
correrão por conta da dotação própria do orçamento da Câmara Municipal, suplementada 
oportunamente, se necessário. ,, 
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Artigo 4° - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na�ata de sua 
publicação, revogadas as disposições em contrário. � 
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Sala das Sessões, 09 de abril de 2014. 
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto 

Justificativa: 

José Carlos de Oliveira do Carmo tem 40 anos, é casado com Patrícia do Carmo e pai de três filhos. 
Natural de Guaíra, mudou-se para Ribeirão Preto aos 5 anos de idade. Desde criança já gostava de 
músicas. Na adolescência, despertou a vontade de ser DJ e e/isso foi trabalhar na Transamérica 
fazendo eventos aos fins de semana, onde permaneceu por 3 anos. Começou a trabalhar como 
radialista, numa rádio comunitária, fazendo seus programas aos domingos.Durante a semana, 
trabalhava e/ seu pai na Transportadora Expresso Jundiaí, exercendo a função de motorista. 

Depois foi trabalhar na Ortovel Veículos, exercendo a mesma função, permanencendo lá por 2 anos. 
No decorrer desse tempo, percebeu que o que lhe dava prazer era ser radialista. Com isso foi se 
dedicar de corpo e alma a essa função. Quando começou a fazer seu programa de MÚSICA RAÍZ, 
seus ouvintes ligavam e sempre elogiavam o programa dizendo que não se ouviam mais músicas 
daquele gênero nas rádios, que aquelas sim, eram músicas de verdade, assim foi se aprofundando e 
buscando cada vez mais o cophecimento de músicas raíz. Como seu programa era só moda de viola, 
batizou-o de "VIOLA DE OURO".Quando fez 25 anos, ganhou sua 1ª viola de presente(da sogra), 
que foi o marco inicial para começar também a tocar. Foi recebendo convites para trabalhar em 
outras rádios comunitárias, se tomou conhecido, adquirindo muitas amizades. 
Quando o nome "VIOLA DE OURO"já estava bem conhecido e ele também, por estar defendendo a 
música raiz, seu círculo de amizade entre as dúplas mais consagradas foi se expandindo, resolveu 
então, patentear a marca "VIOLA DE OURO" tornando-a sua. 
Com isso, começou a fazer shows, trazendo duplas de renomes para se apresentar e prestigiar.Sua 
paixão por música raiz é tão grande, que já compôs algumas músicas e hoje dedica-se de corpo e 
alma a manter a tradição da música raiz. Tem uma rádio na Web, onda toca música 24 horas. Faz 
eventos, alguns beneficentes. 
E o maior evento que acontece uma ve:t. no ano, sempre no final do mês de agosto é seu aniversário, 
onde recebe duplas de vários lugares do Brasil. 

"-..../ O amor pela música raiz o levou a criar em 2008 a dupla JC e TONINHO, juntos até hoje. 
A dupla foi campeã do Festival Canário e Passarinho que prestigia cantores e compostores do 
gênero om a música "Sonho de Caboclo". 
Essa é a trajetória de vida do JC, uma pessoa, que c/ sua humildade e carisma, conseguiu hastear a 
bandeira da cultura da moda raiz, mantendo a tradição e trabalhando para que ela seja vista, 
reconhecida e respeitada pelo mundo inteiro. 
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